

Fecha: Vpe pág:

\$409.582 \$1.776.800

Tirada: \$1.776.800 Difusión: Ocupación:

Audiencia:

11.692 11.692 23,05%

Sección: ACTUAL IDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 13

Vecinos de Pedro de Valdivia Norte mantienen dudas con el Teleférico Bicentenario

Desde marzo del año pasado, la Junta de Vecinos del sector Pedro de Valdivia Norte ha expresado su preocupación por los posibles impactos del proyecto Teleférico Bicentenario, que conectará las comunas de Providencia y Huechuraba en 13 minutos, con una inversión de US\$80 millones. Los vecinos- que en su minuto se opusieron a la ampliación del Hotel Sheratonseñalan inquietud porque el proyecto no ingresó al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA) y existen dudas sobre las mediciones acústicas en el área de influencia. El teleférico no fue sometido a evaluación, ya que en abril de 2020 la autoridad ambiental determinó que no requería este trámite. La organización liderada por Milena Grunwald ya se reunió con el Ministerio de Obras Públicas y, el 16 de enero, envió 12 consultas a la concesionaria, las que fueron respondidas hace unos días.

¿Qué dice la empresa? Respecto al Estudio de Impacto en el Sistema de Transporte Urbano, una de las principales preocupaciones vecinales, el documento al que accedió La Segunda señala que no es requerido, ya que la obra está exenta de



permisos de edificación por tratarse de infraestructura estatal.

En el ámbito ambiental, se aprobó la reforestación de 3,51 hectáreas en el Parquemet, un 38,6% más del área intervenida, conforme a planes de manejo aprobados por CONAF. Además, se contemplan paisajismo y mitigación de ruido, dice el documento.

La construcción de la torre en Santa María, comenzará en enero de 2025 y concluirá en 2026. La estación Canal San Carlos se iniciará en octubre de 2024, con una duración de 26

Además de las dudas de los vecinos, el provecto se encuentra litigando en la Corte de Apelaciones de Santiago, ya que fue demandada por Parque Santiago Huechuraba.